



AVRIL 2018



Jeudi 5 avril, nous nous sommes rendus à l'église de Saint Denoual pour retrouver les élèves de l'école Notre Dame des Champs de Saint Denoual pour fêter Pâques.



Mardi 10 avril, nous avons accueilli les élèves de l'école Saint Joseph de Matignon pour relever un Défi Maths.



Le jeudi 12 avril, nous avons fêté les



ans de Eliott.



Le vendredi 13 avril, nous nous sommes rendus au cinéma à Erquy pour visionner :

MONSIEUR BOUT-DE-BOIS



Résumé : Monsieur Bout-de-bois mène une vie paisible avec sa famille dans son arbre. Mais le monde est un endroit dangereux pour un bout de bois comme lui : un chien veut jouer avec lui, un cygne veut le prendre pour construire son nid, un petit garçon veut l'utiliser pour faire son bonhomme de neige...

Vendredi 20 avril, nous avons fait quelques semis en classe:



Nous avons semé des graines de haricots verts et des graines de fleurs dans un pot. Pendant les vacances, la maîtresse compte sur nous pour en prendre soin. Il va falloir arroser tous les jours.

Nous avons observé un bulbe d'amaryllis, un oignon et une gousse d'ail germés. Nous les avons mis en terre également.

Vous pouvez également suivre notre actualité sur notre site :

<http://ecolesaintjosephhenanbihen.fr/>



Vous pouvez également suivre notre actualité sur notre site :

<http://ecolesaintjosephhenanbihen.fr/>